

11 月 9 日に「元気です!栃木〜とちぎのおいしいマルシェ〜」を 開催しました!

日本興亜損害保険株式会社では、11月9日(金)に株式会社足利銀行と共同で第1回「元気です!栃木~とちぎのおいしいマルシェ~(サブテーマ:観光スイーツまつり)」を弊社日本橋ビルにて開催しました。

株式会社足利銀行が本店を構える栃木県は、東日本大震災に起因した原発事故により県内の農産物や観光地はいまだ風評被害による影響が見られます。そこで、栃木県内の食品、観光地の魅力や付加価値を改めてクローズアップし、栃木県産品の消費拡大および県内観光地への誘客を支援することを目的に本イベントを開催しました。

弊社日本橋ビル1階の会場には、栃木県のスイーツ業者9店が出店、県の観光PRブースも設置されました。また、栃木県のPRキャラクター「とちまるくん」と弊社キャラクター「エコラッタ」も登場し、会場を盛り上げました。当日は近隣のビジネスマンやOL、日本橋に買い物に来た方々など、3,200名のお客さまにご来場いただき、終了予定時刻前に全商品が完売する大盛況となりました。

なお、本イベントの第2回目は「いちごまつり」をサブテーマにして、12月11日(火)に弊社日本橋ビルで開催の予定です。

